
Le nouveau genre 
 

Depuis quelques années de nouveaux êtres humains sont apparus. Ils nous 
ressemblent et pourtant ils possèdent un nouveau genre. La mutation a été spontanée ou du 
moins personne n’en connaît l’origine, ces nouveaux humains naissent sur toute la surface 
de la planète. Ils sont atteints de trisomie 23, leurs chromosomes séxués sont XXY. Pourtant 
ils ne sont pas hermaphrodites et ont développés un appareil génital absolument inédit. Il n’a 
pas de correspondance dans la nature et n’est pas compatible avec ceux des hommes et 
femmes, ils ne peuvent procréer qu’entre eux. Cependant contrairement au schéma 
mâle/femelle classique, ce nouveau genre choisi lequel des partenaires portera l’enfant. Les 
enfants issus de ces rapports semblent ne pouvoir posséder que ces nouveaux attributs 
génitaux. 
 

Ces derniers mois, un débat à agiter le monde entier, doit-on aider ce nouveau genre 
à subsister ? Les premiers membres de ce nouveau genre sont vieillissant, certains ont des 
enfants, pourtant un problème se pose. Une population si faible et si éparpillée peut-elle 
survivre au-delà de quelques générations? Le problème du brassage génétique commence 
à être soulevé, les risques de consanguinité peuvent être élevés d’ici quelques années. 
De ce débat émerge deux opinions principales, d’un côté les détracteurs de ces nouveaux 
êtres, semblent en majorité être contre l’existence d’une anomalie de cette ampleur, ceux-ci 
ne considérant que deux genres biologique. ils ne les acceptent pas comme faisant parti de 
l'espèce humaine et ne veulent en aucun cas leurs donner l’occasion d’agrandir le genre 
humain. pour cela ils proposent de les stériliser, autant pour que leurs groupe ne grandisse 
pas que pour éviter qu’ils ne mettent au monde des générations de personnes atteintes de 
dégénérescence génétique.  

de l’autre côté les défenseurs de ces nouveaux 
humains, dont le but est de les aider à se rencontrer 
pour que leurs gènes puissent continuer à être viable 
afin que leur population augmente et qu’ils atteignent 
une pérennité du genre. Cette action estiment 
certains est dangereuse, les rassembler pourrait être 
une manière de les exclure. Mais comment faire sans 
cela ? Il faudrait leur donner un statut juridique pour 
commencer, et les reconnaître comme faisant partie 
de la sociétée. C’est cette question que soulève ce 
débat, la question de la place qu'on  leur donne au 
sain de notre sociétée. 
Beaucoups répondent par des actes les intégrant, 
mais bien plus ne veulent pas les voirs et avoir de 

contact avec eux de peur tout simplement d’être pris à partis à leurs sujet. De ce fait ils sont 
rejetés par la plupart des populations.  
Il existe également des cultures déifiant ces personnes allant jusqu'à refuser tout contact 
avec leurs dieux, empêchant une quelconque aide extérieure.  
Cependant la majorité de la population mondiale ne semble pas avoir d’opinion à ce sujet ce 
qui est dommageable car ici c’est bien l’acceptation ou non de l’altérité du genre humain qui 
est en cause. 



 
 


